



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

DOM : Guadeloupe

Question écrite n° 63054

Texte de la question

M. Éric Jalton interroge M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la construction d'un nouveau centre pénitentiaire à Basse-Terre. Il souhaiterait savoir à quel point en est ce projet et si les personnels pénitentiaires originaires de Guadeloupe et sollicitant leur mutation depuis plusieurs années seront embauchés en priorité si d'aventure cette nouvelle prison voyait effectivement le jour.

Données clés

Auteur : [M. Éric Jalton](#)

Circonscription : Guadeloupe (1^{re} circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63054

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 avril 2005, page 3995

Question retirée le : 2 août 2005 (Retrait pour cause de question identique)